

LIGNEVILLE

Journée du Patrimoine

Les 15 et 16 septembre 2018



EXPOSITIONS à la Chapelle Saint-Basle

Exposition de Mme HEURAUX Ginette de Monthureux le Sec:

Poterie

Après avoir eu quatre années de formation dans l'atelier poterie de la MJC de Sochaux (Doubs), Mme HEURAUX a découvert d'autres techniques en participant à des stages dans toute la France et mis en œuvre tous les procédés de fabrication, d'émaillage, de cuisson, et elle a installé son atelier à Monthureux le Sec.

Depuis 2002, elle s'est spécialisée dans les cuissons « RAKU » qui sont à l'origine, un mode de cuisson japonais lié à la *philosophie du ZEN*.

Attirée par les arts primitifs depuis toujours, elle retrouve dans le RAKU cette part de hasard qui engendre la simplicité, la rusticité mais aussi la beauté des poteries primitives.

Elle a participé à des expositions internationales : Les Artistes Lorrains à Nancy - Le Salon des Arts à Luneville - Art'east à Vittel.

Exposition de M. PERQUIN Thierry de Remoncourt:

Peinture

Passionné d'Art Contemporain, M. PERQUIN s'est dirigé vers l'art abstrait. Après avoir expérimenté d'autres styles, le travail du noir a toujours été au centre de sa peinture.

Depuis plusieurs années, il expose à travers le Grand Est, ainsi que dans des salons Internationaux de peintures et sculptures pour partager son art.

Exposition de Mme MARTINEZ Sylvie de Lignéville :

Faïence

Formée aux pratiques de la céramique par une amie potière en Dordogne, Sylvie s'est spécialisée dans le tournage de la faïence blanche décorée aux engobes.

Elle vous propose un voyage entre ciel et mer au travers de formes et de décors simples et épurés.

La tarte aux mirabelles sera offerte aux visiteurs